

時の流れは速いもので、カナダで報告書を書くことも今月で最後となりました。留学も終盤となり、胸が躍るイベントで毎日スケジュールが埋まっています。

先月出演した、Vancouver Island University で開かれた Jazz Concert でドラムの賞を受賞しました。賞状までいただく事ができ、達成感に包まれています。留学中、特に熱心に取り組んだ音楽での受賞なので、成果が認められたことを非常に嬉しく思います。この知らせには、特に音楽の先生が喜んでくださり、” #1 VIU Jazz Soloist! You went from Rock to Classical to Jazz and landed in Funk.”というメッセージを頂きました。帰国後は、今までやっていたロックはもちろん、留学中に始めたジャズにも楽しんで取り組んでいきたいです。

また、今月は International Student Trip として Victoria に行きました。黄色いスクールバスに一時間半揺られ、バンクーバー島の最南端の都市をドイツ人とメキシコ人の友達で観光しました。Victoria には、去年の 10 月にホストファミリーと訪れたことがあるのですが、今回は快晴の中観光できたので、また異なった景色が見られました。カナダで初めて出会った、カナダ出身でない友達とお互い土地勘のない場所を巡るといふ、珍しいかつ大切な経験ができました。BC の州議会前でカナダ国旗が刺さったアイスクリームを買い、食べ歩きをしたのが、この旅行で一番の思い出です。帰りのバスで、窓の外を眺めていると、景色が Victoria から Nanaimo に変わっていく中、不意に「自分のホームに帰ってきたな」と感じました。たった 9 か月前には、右も左も何一つわからなかったこの街をこんな風に思えるようになるとは、想像もできませんでした。

白鷗高校 14 期生 次世代リーダー育成道場 10 期生 J.J

